
Bienvenue sur la bio d’un Streamer Old School venant tout droit d’un âge sombre que les 

moins de 20 ans ne peuvent pas connaitre... 

 

Si vous commencez à lire ma bio sachez que c’est un peu comme un long couloir sans lumière au 

bout du tunnel. On ne sait jamais trop quand ça fini. J’ai beaucoup de qualités mais être synthétique 

ce n’est pas ma spécialité. Je vais faire de mon mieux.  

 

Cette bio je vais tenter de la faire par mot clé pour essayer de faire court.  

 

Mon contenu : J’ai débuté le stream il y a de cela de nombreuses lunes (8 ans) 

Au début sur Facebook et Romstation, ou l'avenir du stream était incertain et cette activité était 

encore marginale et très peu connue. 

J’ai gravi les échelons afin d’obtenir la communauté que j’ai aujourd’hui. 

Vous pourrez me voir jouer sur des FPS, des jeux rétros, sans vouloir me venter je suis pro sur 

Adibou aussi (mais c’est un secret). 

Je fais aussi des Vlogs, mes lives finissent souvent en débats ou autour de sujets qui me 

passionnent comme tout ce qui touche au paranormal à l’archéologie, l'Espace aussi et tellement 

d’autres.   

 

Binaire & éternel insatisfait ascendant perfectionniste : (oui ça fait 5 mots je sais).  Je cherche 

toujours à faire mieux, proposer un meilleur contenu à ma communauté et ce parfois au détriment de 

ma santé et de mes relations sociales et amoureuses (mais promis c’est en train de changer). Chez 

moi c’est toujours un peu tout ou rien. 1 ou 0. Bref vous voyez ce que je veux dire. 

 

Passé: comme tout le monde, j’ai fait des erreurs, mais de l’eau a coulé sous les ponts. 

J’ai connu la violence, la haine, la diffamation et également eu le plaisir de voir bon nombre de 

spéculations sur ma vie privée toutes plus farfelues les unes que les autres.  Mais bon je vous 

rassure j’ai aussi connu l’amour et un soutien sans faille d’une commu en Or <3 

 

Force de caractère : c’est peut-être ce qui me définit le mieux car malgré tout j’ai continué d’avancer 

pour le plus grand plaisir des uns et suscitant le désarroi d’autres.  

 

Grande gueule, parfois trop franc voir un peu brutal, je ne suis pas du genre à caresser les gens 

dans le sens du poil. Je ne suis pas toujours politiquement correct même rarement, mais je préfère 

être fidèle à moi même que faire l’unanimité. Parfois mes propos peuvent choquer mais bon 

qu’est-ce que je peux y faire. La liberté de penser c’est presque la seule qu’il nous reste et c’est ce 

qui définit notre identité et fait de nous quelqu'un d'unique. 

 



Humour et dérision. Beaucoup de 2nd degré voir même 10ieme degré.  

Du coup on dit souvent de moi que je suis hautain, parfois les gens prennent un peu trop au sérieux 

mes vannes. Un petit côté pince sans rire incompris. A titre d’exemple, une vanne sur un de mes 

pulls de la Nasa m’a valu une carrière d’astronaute (grave stylé mais bon c’était une simple vanne qui 

a fait rêver la team premier degré.).  

 

Et IRL? Il y a le moi steamer et le moi moi.  

Petit rappel, un Stream c’est avant tout un divertissement. Ce que vous voyez c’est un moi IRL 

puissance 12,3 à peu près. 

Je suis comme je suis et j'en suis fier. Mais en stream il est vrai que j’exagère certains traits de ma 

personnalité car les réactions sont souvent très drôles. Clairement on ne peut pas dire de moi que je 

suis sans équivoque... (je vous laisse 2 minutes pour faire le lien...)  

 

Hors stream j'aime : la photo, je fais de la guitare et du piano. 

Regarder des mangas (Shonen/Anime) et quelques séries SF. 

Conduire, principalement pour la sensation de liberté que cela me procure, vitre ouvertes, cheveux 

au vent (lol) et musique à fond. Je vais ou la vie me mène en bref. Parfois en quête d’un kebab et 

parfois en quête d’aventure. 

 

Sport: Je suis adepte des arts martiaux depuis 13 ans notamment le Taekwondo que je pratique 

encore parfois. J’ai tenté l’aïkido pendant 2 ans mais enfaite je n’aime pas. Binaire, je vous avais 

prévenu. 

 

Niveau musique, c’est assez éclectique, Rock, Métal, Rap US & FR, Trance, K-RAP, K-POP. 

 

Bon, on peut dire que je n’ai pas réussi à être synthétique 

 

Félicitations à toi courageux/courageuse lecteur/lectrice. 

 

Je te donne à présent rendez-vous sur mes lives et mes réseaux sociaux pour en savoir plus! 

 

Il n’y a ici qu’une fraction de ce qui pourrait me décrire mais on me dit dans l’oreillette que c’est déjà 

très long. 

 

 

#EKKIVOK- 


